



14ème législature

Question N° : 58731	De M. Thierry Lazaro (Union pour un Mouvement Populaire - Nord)	Question écrite
Ministère interrogé > Travail, emploi et dialogue social		Ministère attributaire > Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social
Rubrique > ministères et secrétariats d'État	Tête d'analyse > personnel	Analyse > formation professionnelle. bénéficiaires. statistiques.
Question publiée au JO le : 01/07/2014 Réponse publiée au JO le : 01/09/2015 page : 6742 Date de changement d'attribution : 27/08/2014 Date de renouvellement : 14/10/2014 Date de renouvellement : 20/01/2015 Date de renouvellement : 23/06/2015		

Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le ministre du travail, de l'emploi et du dialogue social sur le nombre de personnes, fonctionnaires et contractuels, qui ont bénéficié en 2012 et en 2013 de plans de formation professionnelle continue, tant au sein de son ministère que des administrations et services en dépendant.

Texte de la réponse

En 2013, au sein du périmètre du ministère du travail, de l'emploi, de la formation professionnelle et du dialogue social, en administration centrale et dans les services déconcentrés (DIRECCTE-DIECCTE), 6 998 personnes, fonctionnaires ou contractuels, ont bénéficié de formations dans le cadre de la formation professionnelle continue, ce qui a représenté 40 105 jours de formation. En 2012, 6 123 personnes en avaient bénéficié pour 37 484 jours de formation. Certains agents participant à plusieurs formations différentes dans l'année, le nombre total de stagiaires (pour lequel les agents sont comptés autant de fois qu'ils participent à des actions de formation) était de 18 261 en 2013 et 15 308 en 2012.